
 
 
 
 
令和６年度スタート！ 

 令和６年度の杉村小学校は新１年生４４名を迎え、全校児童が２６２名となりまし

た。子どもたちの元気な声や明るい笑顔とともに、新年度がスタートしました。  

 全ての子どもたちが笑顔で学校に通うことのできる学校づくりを進めるため「明る

く 強く 力いっぱい」の本校の校訓を合い言葉に、職員一同力を合わせて取り組んで

まいります。保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。  

☆令和６年度杉村小学校の教職員です。よろしくお願いします！☆  

  校  長    大庭 雅之 

  教  頭    竹川加奈子 

  教務主任     谷口 貴則 

  校務主任    阿部真由子 

  養護教諭    藤好 未来 

  事務職員    五十君章矩 

  音楽専科    櫻井 伴代 

  拠点校指導教員 古川 敬仁 

  支 援 員    横井 繁雄 

  業務士用務員  加藤 圭介 

  用務業務員   立松 久枝 

  調 理 員    内田  忍 

  調 理 員    山本 尚美 

 

   １年１組   阿部真由子 

   １年２組   三浦 理香 

  ２年１組   池 さをり 

  ２年２組   木村きりほ 

  ３年１組   賀田野将宏 

  ４年１組   大平小野香 

  ４年２組   平野 直子 

    ５年１組   安藤 睦月 

  ５年２組   森 えりか 

  ６年１組   平野香代子 

  ６年２組   横井 宏明 

  たんぽぽ組  中川 瑞葉 

  ひまわり組  髙橋 美和 

 

 

  ☆職員異動のお知らせ☆   

 着任者 

 谷口 貴則（ 西区  天神山中より） 

 中川 瑞葉（新規採用） 

 髙橋 美和 

 古川 敬仁 

 

 

 転任者 

 小野田雄介（ 南区  菊住小へ） 

 大原 直将（名東区 引山小へ） 

 大門 憲輔（ 南区  大江中へ） 

 友田美津子  石田 優子 

 加藤 暁子  馬渕 智子 

 

 

 

入学式 ４月８日（月） 

 ４４人のかわいい新１年生が入学しま  

た。やや緊張した様子でしたが、しっか  

礼をしたり、話を聞いたりすることがで  

ました。これから、杉村小学校でたくさ  

の友達と一緒に勉強や運動をして、健や  

に成長してほしいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

杉 村① 
令和６年４月１０日 

名古屋市立杉村小学校 

〒462-0834 名古屋市北区長田町三丁目６２番地  

TEL (052)911-9511 

令和６年度 学校だより 

【写真：学級活動の様子】 



着任式・始業式 ４月９日（火） 

 令和６年度の学校生活がスタートしました。子ど

もたちは、新しい学年での生活に胸を膨らませ、や

る気に満ちた様子で登校しました。着任式・始業式

では、新しく杉村小に来られた先生や友達との挨

拶、今年度の担任となる先生方の紹介がありまし

た。新しい一年間を充実したものとするため、勉強

や運動に一生懸命取り組んでほしいと思います。  

 

 

  

令和５年度 ４月の行事予定 

  

１日（月）～５日（金）学年始め休業日  

    ３日（水）郵便局自動払込日（新２～６年 給食費 4，400 円 手数料 10 円） 

  ５日（金）６年生 入学式準備 

    ８日（月）入学式  ※ 新２～６年は家庭学習 

   ９日（火）着任式・始業式 ３時間授業 １１：３５下校   

       ※  新１年生は家庭学習日 

 １０日（水）１年生を迎える会 ３時間授業 通学団会１１：３５一斉下校 

 １１日（木）３時間授業 １１：３５下校 心臓検診（１年生） 

              前期児童会代表委員・学級委員・委員会委員選出  

 １２日（金）１年生   ３時間授業１１：３５下校【～１７日（水）】  

       ２～６年生 ４時間授業１３：２５下校【～１６日（火）】  

              ２～６年給食開始  発育測定（１・５年、特別支援）         

 １５日（月）発育測定（２・３年）  

  １６日（火）発育測定（４・６年）  

 １７日（水）視力検査（１・５年、特別支援） 委員会活動（４～６年） 

 １８日（木）視力検査（２・３年）  給食開始（１年） 

       全国学力学習状況調査（６年）  

 １９日（金）視力検査（４・６年）   

 ２２日（月）聴力検査（１・５年、特別支援）  ※４・６年は聴力検査を行いません 

 ２３日（火）全学年５時間授業 聴力検査（２・３年） 

              授業参観（５・６年）【５限】・学級懇談会【６限】 

 ２４日（水）全学年５時間授業  

              授業参観（１・２年）【５限】・学級懇談会【６限】  

 ２５日（木）朝会 児童質問紙調査（６年 ＷＥＢにて） 

 ２６日（金）学級写真撮影 

       授業参観（３・４年特支）【５限】・学級懇談会【６限】  

 ２９日（月）昭和の日 

 ３０日（火）中津川野外学習説明会ＷＥＢ配信（５年保護者）【ロイロノート】 

 

☆保健関係調査について☆  

  入学式・始業式に配付しました保健関係調査（封筒に入ったもの）について、必要

事項を記入していただき、提出をお願いします。     

☆児童個票について☆   

 家庭との情報交換、在校中のけがや病気等の緊急連絡のためご協力をお願いします。 

【写真：担任発表の様子】 


